学年

魂知輪

令和6年4月12日 第 4 号 小代中学校3年生 発行者:梅谷俊平

有言実行でええやん!



『机すっきり手はおひざ、背筋ピーン』大作戦、いい感じです。机の中に色々入れていた人も、きちんとロッカーに戻せていました。言ってもできない人、言ったらできる人、言わなくてもできる人。様々ですが、初めから「言わなくてもできる人」を目指す必要はないと思います。指示したことをきちんと理解し、行動できることが、当たり前になってくると、自然と色々なことに自分から先に気付いて行動できるようになってくるのだと思います。みなさんは、今現在、「言ったらできる人」です。もう少し、表現を補足すると、「言った内容がきちんと伝わったらできる人」です。何が言いたいかというと、「もう少し、色々な先生の発言に耳を傾けてほしいな〜」ということです。先日の学活でも、このようなことがありました。

A『先生、これペンでなぞりますか?』 梅『掲示したいからペンでなぞって~』 数分後

B『先生、この紙、上からペンで書きますか』 梅『掲示したいからペンの方が見やすいな』 30 秒後

- C『先生、自己紹介書けました。なぞりますか?』 梅『……うん』
- D『先生ペンでなぞりますか~?』

ノリがよく、優しく、勢いのあるみなさんですが、とても惜しいな~、と言わざるを得ない状況です。これから修学旅行や、進路など、重要な話も盛りだくさんです。

生徒会スローガン、修学旅行スローガン、学 級目標。立て続けに決めなければいけないこ とがあり、頭がそろそろ沸騰するのではない かと心配していますが、やはり土台や骨組み がしっかりしていないと、崩れていくのは明ら かです。いい1年にする為に、もう少しみなさ んの知恵と力を貸してください。

年度当初に提出していただく書類、一日早く揃えていただきありがと うございました。非常に助かりました。

PTA総会ありがとうございました。始業式からの長い一週間が終わりました。ですが、まだスタートしたばかり。色々な場面でご協力をいただくことになると思います。どうぞ、よろしくお願いします。









全校オリエンテーションをおこないました。準備期間が十分とれない中、担当の先生と打ち合わせをし、上手く進行することができたと思います。次は生徒総会があります。次から次へと、出番が回ってきます。休日に少しでもリフレッシュし、また、月曜日につなげてくださいね。

点数に表れない部分を褒める

進級テストが終わりました。返却が楽しみです。出来たはずなのに!と思っていても、うっかりミスや勘違いで「えっ?」と思う点数が返ってきたかもしれません。やはり気になるのはどうしてもマイナス面(点数が低い、空欄が多い)ですが、頑張ったところを先に見つけ、自分自身を褒めてください。

梅谷の耳は地獄耳?

カクテルパーティー効果というものをご存じでしょうか?大勢で話をしている中で、自分の名前が呼ばれたとき、なぜか反応してしまう、あれです。人間の耳っていざという時の為に、常にアンテナを張っているのかもしれません。さすがにガラス越しに呼ばれても気づきませんが(笑)コソコソ話はあまり好きではないので、どんなことでも聴こえるように普通に話をするように心がけたいですね。

